



communiqué

N^o: 162
No.:

LE 28 NOVEMBRE 1983

VISITE DU VICE-PREMIER MINISTRE ET SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES À CHICAGO

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendrait à Chicago les 28 et 29 novembre.

M. MacEachen prononcera un discours lors d'un déjeuner offert par le Comité de Chicago du Conseil américain des relations étrangères, discours qui portera sur divers aspects des relations canado-américaines et sur la situation internationale. Il rencontrera aussi les journalistes, de même que des gens d'affaires et des personnalités de la communauté locale.

La visite de M. MacEachen s'inscrit dans le cadre des efforts poursuivis en vue de faire connaître au plus grand nombre d'Américains les vues du Canada, et de les sensibiliser à la nature et à l'importance des relations canado-américaines.

- 30 -